

Le gouvernement cubain réaffirme son engagement à défendre les droits des femmes



La Havane, 7 juin (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réitéré mercredi que son pays continue de progresser dans la protection des droits de la femme avec la création de l'Observatoire de l'égalité de genre.

Sur son compte Twitter, le dirigeant cubain a indiqué qu'il participerait demain à la présentation du portail web de l'observatoire, une initiative qu'il a qualifiée d'essentielle pour la prise de décisions dans ce domaine.

Teresa Amarrelle, secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines, a expliqué sur le même réseau social que l'observatoire est un outil où les indicateurs sont compilés, traités et rendus visibles dans une perspective de genre et de droit.

Elle a ajouté qu'il intègre trois piliers de la gestion gouvernementale, la science et l'innovation, l'informatisation et la communication sociale.

L'initiative fait partie des actions du Programme national pour la promotion de la femme, approuvé par le Conseil des ministres en octobre 2021 et mis en œuvre par le décret présidentiel 198/2021 du 8 mars de la même année au Journal officiel. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324899-le-gouvernement-cubain-reaffirme-son-engagement-a-defendre-les-droits-des-femmes>



Radio Habana Cuba